



Crues : vivre avec le risque

■ **VENDREDI, 20 H 30.** Dans le cadre de la Fête de la Science, à Vogüé, Maryse Aymes, de l'association Clapas, lance la soirée sur les risques liés aux crues cévenoles, celles de l'Ardèche en particulier. Temps images avec Mathieu Morverand, temps recherche avec Michel Lang du Cemagref, temps gestion avec Nicolas Bouretz et David Arnaud du Cemagref, la soirée était passionnante, nourrie d'échanges avec le public. Deux heures pour prendre conscience que l'homme doit apprendre à vivre avec les caprices de la rivière.